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1. GeKo 2024: (1) Der KSBS-Jahresbericht 2023 wird vom Vorstand zuhanden der Gesamtkonferenz 

einstimmig zur Annahme empfohlen (Publikation im kommenden Schulblatt). (2) Für die Gesamt-
erneuerungswahl des Leitenden Ausschusses (LA) für die Wahlperiode 2024-2028 werden die fünf 
bisherigen LA-Mitglieder (in gleichbleibender Funktion) der Gesamtkonferenz einstimmig zur Wieder-
wahl empfohlen. (3) Der Vorstand setzt die Tagesordnung des geschäftlichen Teils der GeKo 2024 
einstimmig fest; auch sie wird im kommenden Schulblatt veröffentlicht. 

2. Stimmenzählende/Wahlbüro/Einlasskontrolle an der GeKo 2024: Ein herzliches Dankeschön an alle 
Standorte, die schon gemeldet haben, wer an der GeKo Stimmen zählt etc. Wir bitten die folgenden 
Standorte darum, ebenfalls noch ihre Vertretungen zu melden unter sekretariat@ks-bs.ch: Heim-
schulen, Sek. Vogesen, Sek. Rosental, Sek. Theobald Baerwart, PS Wasserstelzen, PS Wasgenring 
SpA, PS. St. Johann, PS Rittergasse, PS Margarethen, PS Isaak Iselin, PS Insel SpA, PS Hirzbrunnen. 
Am Mittwoch, 28. Februar, 17 Uhr, findet eine ca. halbstündige Online-Schulung statt.  

3. Gleichbehandlung der Konferenzvorstände der SpA Primarstufe im Rahmen der Primarstufe (KoVo-
Entlastung): Der Vorstand stimmt nach längerer Diskussion zwei Anträgen des LA zu:  

(1) Die SpA-Standorte (Primarstufe) werden bezüglich der KoVo-Entlastung gleich wie alle anderen 
Konferenzvorstände der Primarstufe behandelt (31 zu 1 Stimmen bei 15 Enthaltungen). 

(2) Die KSBS setzt sich beim ED dafür ein, dass die zu verteilende Gesamtzahl an KoVo-Entlastungs-
stunden «regelmässig» an die Zahl der Standorte/Klassen angepasst wird (27 zu 4, 11 Enthalt.). 

4. Echogruppe WEGM (Gymnasien): Im Rahmen einer «Echogruppe» können die Vertretungen der 
Gymnasialstandorte sowie die LP-Vertretungen aus KSBS, FSS und VMBS Rückmeldung zu den ED-Pla-
nungen bezüglich der kantonalen Umsetzung der nationalen Vorgaben zur «Weiterentwicklung der 
gymnasialen Maturität» geben. Bei der ersten Echogruppen-Sitzung gab das ED auch einen «Ent-
scheid» zur künftigen Verteilung der Schwerpunktfächer unter den Gymnasien bekannt, ohne den 
schulgesetzlich definierten Einbezug der Lehrpersonen/Standortkonferenzen gewährleistet zu haben. 
Auf eine schriftliche Intervention von KSBS und FSS wurde präzisiert: Der Entscheid sei vorläufig und 
der Einbezug der Lehrpersonen bzw. Standorte solle noch ermöglicht werden.    

5. Auswahl aus Informationen aus dem LA und Anfragen aus dem KSBS-Vorstand:  
• Stundentafel Sek. I: Endlich ist die neue Stundentafel verabschiedet. Sie wird aufsteigend ab SJ 24/25 ein-

geführt. Verschiedene LP-Anliegen (vgl. KSBS-Konsultation) sind nun doch berücksichtigt: keine Reduktion 
der Anzahl Wochenlektionen im Fachbereich Textiles und Technisches Gestalten; Sistierung der Verän-
derungen im A-Zug (stattdessen wird eine separate AG Sek. I eingerichtet).  

• Neue Konsultationen: Der LA gleist drei neue Konsultationen auf betreffend kantonale Spitalschulung, 
schulgesetzliche Verankerung des alters- und niveaudurchmischten Lernens (Volksschule), Einführung 
Präsenzpflicht im Passerellen-Lehrgang am Gymnasium Kirschgarten.  

• Konsultation Verordnung BZG: Das Bildungszentrum Gesundheit hat die vorgeschlagenen Änderungen 
gutgeheissen. Sie entsprechen der gültigen Praxis und den veränderten Zuständigkeiten.  

• Zweite Strategiesitzung Schulraum: Zum zweiten Mal trifft sich die KSBS-Vertretung mit den Leitungen 
Volksschulen, Mittelschulen, Zentrale Dienste, Raum & Anlagen. Besprochen werden: 10-Jahresplanung 
Schulraum Gymnasien & FMS, Weiterentwicklung Prognosetool Schulraumplanung, Stand der Nutzungs-
analyse aller Schulhäuser, Stand bezüglich Beteiligung Lehrpersonen in Nutzungsausschüssen bei Schul-
bauprojekten, Stand bezüglich der prekären Schulraumplanung Sekundarschule I.  

• KSBS-Bildungsreise 2024: Der Vorstand hat als nächste Destination bestimmt: Antwerpen!! 

• Neue Anfragen: Wie geht es mit Springersystem an der Primarschule weiter? Grosse Unruhe an Gymna-
sien wegen Neuverteilung Schwerpunktfächer: Wie lässt sich der Einbezug der Lehrpersonen einfordern? 
  

Wie immer sind die KSBS-Vorstandsmitglieder gebeten, den KSBS-Express in ihrem Schulhaus in 
geeigneter Form zugänglich zu machen. Aufträge und Termine sind oben markiert. 
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